

❖ Mon voyage au Vermont

Solenne Dolbeau 12

L'école:

L'école dans laquelle j'ai été pendant deux mois s'appelle "Green Mountain". C'est une petite école composée de 5 niveaux (7 à 12), et mon niveau était le 11e. Concernant mes matières, j'ai choisi Maths (calcul et trigonométrie), Histoire Américaine, Français, Cuisine, Art et Littérature Américaine. Chaque cours durent 1 h 20 et la pause du midi est de 20 min. Ils commencent l'école à 7 h 50 puis terminent à 14 h 40. Après leurs journées, des activités sont proposées au sein de l'établissement comme du football, cross, escalade, musique... .



Ma Famille/ la vie de famille :

Mon correspondant s'appelle Elias. Il a une sœur, deux chiens et deux chats. Je vivais avec sa mère, son beau-père, sa sœur et lui-même. Sa grand-mère vit également avec eux, mais elle a une maison juste à côté de leur maison. Son père vit aux alentours de Boston où il est professeur d'espagnol. La famille d'Elias était très gentille et ils m'ont fait découvrir beaucoup d'endroits et de paysages. Le week-end, nous allions souvent chez différents amis à eux et cela m'a permis de rencontrer et de parler avec de nouvelles personnes.

Nouvelles relations/ nouveaux amis:

Durant mon voyage, j'ai rencontré des personnes incroyables, je pense que ma meilleure rencontre était Magalie (la sœur d'Elias), nous avons passé des moments inoubliables. À l'école, j'ai également rencontré beaucoup d'élèves très sympa, je connaissais déjà Olivia, car elle est déjà venue en France auparavant, elle m'a beaucoup aidé et j'ai passé beaucoup de temps avec elle. Tous les professeurs et les personnes qui travaillaient dans Green Mountain étaient vraiment gentils et très compréhensibles avec moi.

Récréatifs :

Durant mon séjour, j'ai intégré une équipe de cross et chaque jour, nous avons des entraînements. Je pense que c'était la meilleure activité que j'ai pu faire au USA, car tout le monde était sympa et c'était une bonne expérience avec mon coach et mon équipe. Tous les mardis, nous avons des compétitions où nous devons courir 5 km. Il y avait deux courses, une pour les filles et une pour les garçons. Les dix premiers de chaque course obtenaient des récompenses, c'était vraiment une belle expérience !

Voyages :

Comme le père d'Elias vivait à côté de Boston et est professeur dans une grande école, nous avons été pendant 3 jours à Boston. J'ai pu voir différents endroits dans Boston, des parcs, des magasins traditionnels et des grands buildings. La hauteur des bâtiments m'a vraiment impressionnée. C'était comme dans les films avec les spectacles dans les rues, les voitures, les grands panneaux publicitaires... Pour moi, c'était comme un rêve cela restera inoubliable.



Communication :

Le fait d'écouter les conversations entre les élèves ainsi que les professeurs parler toujours anglais, j'ai appris beaucoup de vocabulaire et d'expressions. Parfois, c'était difficile de comprendre toutes les conversations. Ma famille m'a dit que j'ai bien progressé et que mon vocabulaire s'était enrichi. J'aimerais y retourner, mais pour plus de temps pour encore mieux apprendre la langue.

Nourriture :

Au Vermont, il y a plusieurs spécialités comme le maïs ou le sirop d'érable. J'ai mangé beaucoup de légumes, car ma famille avait un grand jardin où ils cultivaient des tomates, des courgettes, de la salade... Chaque dimanche, nous allions manger au restaurant, où nous pouvions manger des frites, des hamburgers, des cookies... C'était u

